



## ¿Por qué formarse en Administración y Gestión de empresas?

### Descripción

Ayuda a promover el buen desarrollo de la empresa y a mejorar su rentabilidad.

Como sabes, todas las empresas deben contar con alguien especializado en gestión contable, fiscal y laboral para el buen desarrollo de su negocio. Y es que, las empresas no pueden restar importancia a sus departamentos administrativos, financieros y fiscales. Por lo que es importante para ellos formarse en Administración y Gestión de empresas.

Ya sea con el personal propio de su plantilla ya sea por contratación externa de estos servicios a través de una contratación *outsourcing*, siempre se debe contar con personas especializadas en estos ámbitos, que no sólo estén formadas si no que constantemente se actualizan respecto a los cambios normativos, bastantes frecuentes en nuestro país.

Y no solo se necesitan a los asesores y técnicos especialistas para cumplir la normativa y no tener problemas con la Agencia Tributaria o la Seguridad Social, sino que contar con una buena llevanza de la contabilidad y de los impuestos, en cualquier negocio se traducirá en una mejor rentabilidad.

¿QUIÉN DEBE FORMARSE EN ADMINISTRACIÓN Y GESTIÓN?

**Formarse en esta rama o familia profesional siempre es algo positivo.**

Ya se trate de un empresario individual que quiere conocer cómo se verá afectado su negocio por la legislación tributaria y contable, ya estemos hablando de personas que quieren ampliar sus competencias profesionales para dedicarse a este sector y/o buscar empleo como asesores o técnicos fiscales, la conclusión en todos los casos es que, estudiar cursos relacionados con la administración de las empresas, siempre te reportará multitud de beneficios a nivel personal, profesional, y por supuesto de tipo económico hablando en términos de rentabilidad y competitividad.

¿QUÉ AREAS FORMATIVAS EXISTEN EN FORMACIÓN PARA EL EMPLEO?

Cabe explicar, que la familia de Administración y Gestión tiene tres subgrupos o como conocemos en formación para el empleo, tiene tres áreas profesionales.

- Administración y auditoría
- Gestión de la Información y comunicación
- Finanzas y Seguros.

Todos ellos fuertemente demandados y cada uno de ellos con gran variedad de programas formativos, de diferentes duraciones y modalidades.

## ¿CÓMO PUEDES ACCEDER A ESTA FORMACIÓN GRATUITA?

**Si quieres puedes. Es totalmente GRATIS para ti tanto si estás trabajando como si estás en búsqueda de empleo**

El caso es que quien quiere, puede formarse en este sector, realmente demandado en el mercado laboral. Y además de forma totalmente gratuita porque la [Comunidad de Madrid](#) y el [SEPE](#) (Servicio de Empleo Público Estatal) subvencionan esta formación para la cualificación profesional tanto para personas trabajadoras en activo como desempleados, inscritas en las Oficinas de Empleo de la Comunidad de Madrid.

Podrás realizar **cursos rápidos** de 20 horas, como puede ser el programa formativo “Administración y operaciones de una entidad financieras” o el de 40 horas de “Gestión Fiscal. Introducción” en los que tengo el placer de participar como tutora y acompañarte en tu recorrido de aprendizaje.

Hasta cursos de 520 horas (o más) como el **Certificado de Profesionalidad** de “Creación y gestión de pequeños negocios y microempresas” que he impartido tanto de forma presencial como, a través de aula virtual.

En Impulso 06 ofrecemos muchos de ellos, formando a nuevos profesionales, así como actualizando a los más veteranos que necesitan refrescar.

Solicita tu preinscripción para comenzar a aportar nuevos conocimientos y habilidades en tu empresa y crecer profesionalmente

## Elige tu CURSO GRATIS

Puedes echar un vistazo a otros cursos GRATUITOS en [Impulso06](#)